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Question Christiane Bertschi 
 
Goulet de Vauseyon 

Vérification faites, les CFF n'ont pas étudié la troisième voie entre Vauseyon et Neuchâtel et 
n'infirment ni ne confirment la nécessité de cette voie, ni le coût annoncé. 

Pouvons-nous connaître le montant des honoraires engagés par Transrun SA pour cette étude par 
son propre mandataire? 


